

Herren Kreisliga A Gr. 1

TTSB Aistaig : SV Rosenfeld II
Samstag, 09.12.2023, 20:00 Uhr

Hauser fixiert zwei Punkte für den TTSB Aistaig

Kurzer Jubel herrschte am Samstagabend beim Heimteam des TTSB Aistaig, als Steffen Hauser das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:1 Sieg in der heimischen Halle gegen den SV Rosenfeld II sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Kreisliga A Gr. 1 musste der Gastverein in seinem 9. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere Steffen Hauser, der seine Partien allesamt gewann. Schon nach 90 Minuten war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Beim 11:5, 11:3, 11:5 gegen Völkle / Bachmann fanden Hauser / Müller von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Recht kurzen Prozess machten am Nachbartisch Haffner / Ostertag beim 11:7, 11:8, 11:8 mit Schneider / Gambach. Da gab es nichts zu rütteln. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewannen Müller / Loritz die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim 3:0-Sieg gelang es Steffen Hauser den Gastspieler Erich Schneider in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Frank Müller machte mit Karlheinz Völkle beim 11:8, 11:6, 11:7 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Das war ein souveräner Sieg. Dann ging es beim Stand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Dieter Merz zunächst nicht gut aus, so gewann Frank Haffner im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Zwei Sätze lang fand Manfred Ostertag gegen Daniel Gambach das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 3:2 gewann. Völlig ohne Chance war Ostertag hierbei im vierten Satz, der mit 0:11 zu Ende ging. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an der Reihe. Die richtige Herangehensweise hatte Peter Müller beim 3:0-Sieg gegen Samuel Elias Bachmann ab dem ersten Ballwechsel. Auf verlorenem Posten stand Matthias Loritz in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Norbert Poeplau, kämpfte sich dann jedoch erfolgreich zurück und trug sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 8:1. Steffen Hauser hatte gegen Karlheinz Völkle, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem Sieg in drei Sätzen wenig Schwierigkeiten. Da gab es nichts zu rütteln. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Hauser nun bei 11:3. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TTSB Aistaig die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 15:3 bei 6 Saison-Siegen, 0 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Rosenfeld II erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 4:14. Auch für sie ist die Vorrunde damit Geschichte.

Statistik:

TTSB Aistaig

Doppel: Hauser / Müller 1:0, Haffner / Ostertag 1:0, Müller / Loritz 1:0

Einzel: S. Hauser 2:0, F. Müller 1:0, F. Haffner 1:0, M. Ostertag 0:1, P. Müller 1:0, M. Loritz 1:0

SV Rosenfeld II

Doppel: Schneider / Gambach 0:1, Völkle / Bachmann 0:1, Merz / Poeplau 0:1

Einzel: K. Völkle 0:2, E. Schneider 0:1, D. Gambach 1:0, D. Merz 0:1, N. Poeplau 0:1, S. Bachmann 0:1